

Forums pour les joueurs

# Trop c'est trop !

Par Profil supprimé Posté le 21/01/2016 à 11h00

Bonjour,

Je m'appelle Matthieu et j'ai 26 ans.

Voilà cela fait bientôt deux ans que je vis un véritable enfer, je suis addict aux paris sportifs!

Ayant déjà fait mes gammes aux poker en ligne et en live et n'ayant eu strictement aucun problème à gérer mes gains ainsi que mes pertes, je me suis par la suite tourné vers les paris sportifs .

Là se fut le début de la fin, mais de la manière la plus vicieuse qui soit car au début je pariais de manière raisonnable et à intervalles très éloignés mais par la suite étant un inconditionnel de sport depuis petit je me suis mis à parier de plus en plus.

Bien souvent sur les sports américains entraînant des nuits de plus en plus courtes et nuisant clairement à toute ma vie (cours, relation humaine et familiale...).

Les paris ont pris de plus en plus de place sans que j'en ai réellement conscience de ce changement.

Par la suite tout c'est dégradé ma situation professionnelle, familiale sans oublié ma situation financière. J'ai même emprunté de l'argent à des proches choses à proscrire absolument.

J'ai même gagné 20k€ au poker que j'ai quasiment entièrement dilapider en 6 mois au paris sportifs et maintenant je retrouve dans le trou dans tous les sens du terme .

C'est pourquoi je souhaite arrêter et essayer tant bien que mal de régler mes problèmes un par un .

Je voulais savoir si vous aviez des idées pour des activités occupant mon temps (où je suis en manque)

Car j'ai remarqué que quand je suis occupé j'arrive à me passer du jeu quelques heures voir même jours.

Chose à avoir je souffre d'un handicap physique qui m'empêche de pratiquer beaucoup d'activité physique .

Comment arrivez vous à remplir ce manque quand vous avez envie de jouer?

Tout aide ou témoignage sera le bienvenu car je me sens bien seul dans ce marasme !

Bonne soirée

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 05/04/2016 à 10h00

BONJOUR je suis comme toi je recherche aussi un moyen ou des moyens à m occuper pas facile si tu as trouvé une réponse fait le moi savoir car moi aussi j'aimerais me défouler dans le sport mais comme toi j'ai un handicap essaie d'aller voir des amis ou invites les sors va au cinéma au resto ne me dit pas que tu n'as pas les moyens lol car avec tout ce que l'on joue dans ses fameux jeux on les as je te souhaitez bonne chance et j'espères de tout coeur que tu y arriveras